Einladung Wolfgang Mirosch zum Gedenken

Vor 70 Jahren starb der Adendorfer **Wolfgang Mirosch** im Konzentrationslager Auschwitz. Der 7-Jährige war dort verhungert, wie der berüchtigte SS-Arzt Mengele auf Wolfgangs Sterbeurkunde bescheinigte.

An das Schicksal dieses jungen Naziopfers erinnert seit letztem Jahr ein Stolperstein und eine Gedenktafel vor der Grundschule an der Dorfstraße in Adendorf.

Schülerinnen und Schüler der Oberschule am Katzenberg hatten **Wolfgang Mirosch**s kurzes Leben erforscht. Sie waren entsetzt über die grausamen Folgen der Nazi-Rassenlehre und hatten sich dafür eingesetzt, dass **Wolfgang Mirosch** nicht vergessen wird.

Aus Anlass des **Todestages von Wolfgang Mirosch** vor 70 Jahren laden wir ein zu einer

Gedenkveranstaltung am Stolperstein

11. November 2013, 12.45 Uhr

Grundschule Dorfstraße gegenüber Johanneskapelle



Es laden ein:

Schülerinnen und Schüler der Schule am Katzenberg – Schule ohne Rassismus -Adendorf